

# 松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会  
2021年2月13日版 新生第202号  
<https://www.matsu8.info/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記

## ビーバー隊ニュース

◇2021年1月、楽しみにしていたのに残念、またもコロナウィルスに邪魔されて活動自粛…。本来は10日に「初詣へ行こう」24日が「むかしの遊びをしよう」だったのですが、スカウトのみんなに会うことが叶いませんでした。

◇そこでビーバー隊では家でビーバースカウトが挑戦できる2つの課題を郵便で送りました。第1回は「秘密の凧作り」松戸8団の秘密の凧の設計図をスカウトへ送り、保護者の皆さんと一緒に作って副長に写真を送ることとしました。立派な凧が出来上がった様子で写真が送られて来ています。みんなで揚げられないのが残念ですね。

◇第2回は隊長がキャンプ場で不思議な女の子からもらった植物の種をスカウトへ郵便で送り育ててもらうことにしました。「カナヲ」という女の子で「花の呼吸をスカウトへ教えます」との手紙と一緒に送った種を見てどんな花が咲くのか、どんな香りか、どんな色かを想像して名前と一緒に副長に報告します。花の種は「ワイルドフラワー」なので隊長もどんな花が咲くのか知りません。1月26日に送ったのでまだスカウトからの報告はありませんが、きっと素敵な花を咲かせてくれることでしょう。

◇2月は「染物へ挑戦」「買い物ゲーム」の予定です。2月もまだ集合での集会は難しいかもしれませんが、ビーバー隊は元気に遊びます。



## 団関係ニュース

◇新型コロナ感染拡大による「緊急事態宣言」により、2月7日までの活動自粛を千葉県連より要請され、団・隊ともに活動を中止しておりました。

しかし、2月2日に政府より3月7日までの活動自粛要請が1か月間延長されてしまいました。

今回も千葉県連より再度の活動自粛要請が発信されると思われる、スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、活動自粛要請に従う事とします。

## ◇松戸8団としての対応方針

①日本連盟及び千葉県連盟よりの指示に従い、会員の健康を第一に考え屋内・屋外ともに活動自粛期間中は活動を休止する。活動再開後も感染防止策として、活動時の「密」回避、マスクの着用、手指消毒の徹底、体温測定、等々 大変ではありますが、お互いを思いやり「感染しない」「感染させない」行動をお願いいたします。

②「団」の活動については3月7日までの活動は特別の事情がない限り「中止」と致します。

その後については、状況の変化に応じた対応を適時行います。

③「隊」の活動については3月7日までの集合した活動は屋内・屋外ともに活動自粛とします。

但し、スカウトの進歩課目への対応配慮を、手紙やメールなどを駆使してスカウト及びご家族と連絡し合いモチベーションを落とさない工夫をしながら進めてください。

◇2月13日(土)13時～「登録審査」

4月1日より日本連盟への登録審査が行われます。



## カブ隊ニュース

◇節分も過ぎ、暦の上では春になりました。千葉県を対象とした緊急事態宣言に伴い、カブスカウト隊では集会を伴う活動を自粛しております。

◇くま、しか、うさぎ、それぞれの学年末となる時期に皆と一緒に野外活動ができないのは、たいへん残念ですが、自分のため、また周りの人のためにも、今しばらくは人との接触をできるだけ控えて過ごす事が、大切だと考えています。

◇カブ隊では、家にいながら取り組める簡単なプログラムを再開してまいります。スカウトの皆さんは楽しみに待っていて下さい。

◇先日、みんなの鎌ヶ谷野営場に行き、カブ隊長がちょっと遅い豆まきをしてきました。

一日も早くコロナが退散してくれますように。そして、松戸8団に福が沢山きますように…。

暖かくなるころまで、みんなでもうしばらく、頑張りましょう！



## ボーイ隊ニュース

◇1月に緊急事態宣言が発出されてから、スカウトの皆さんはどのような生活を送っていますか。

BS隊では、1月下旬に「ナイトハイク」を計画していました。昨夏に「10kmハイク」を実施しましたが、「読図」が十分でなかったため、そこを強化するための計画でした。実施できないのが残念でなりません。

◇スカウトの皆さん、「読図」はできますか。「野帳」のつけ方はどうですか。今は活動自粛期間ですから集会を開くことはできませんが、皆さんには「スカウト進級手帳」と「スカウトハンドブック」があります。

これらを元に、自分が自宅周辺でできることを探して進級課題をこなしていきましょう。活動自粛が解除されたら、班長に報告して確認サインをもらいましょう。そうすれば、今より上の級に進級できますから。

◇「与えられる」のを待つばかりでなく、自ら「求める」ことでスカウト活動を続けていきましょう。皆さんの自主活動に期待しています。

## 育成会ニュース

◇コロナ禍になり既に一年が経ちました。まだ我慢が必要な時ですが、まもなく春です。桜の開花など小さな楽しみは忘れずに過ごしたいですね

(育成会より)

◇松8ニュースに、スカウト達が工夫して元気に活動している様子を見て、さすがボーイスカウトと嬉しく思いました。リーダーの方々サポートの方々ありがとうございます。大鍋の豚汁を食べる日を楽しみにしています

(スカウトクラブ 加賀)